

Franckesche Stiftungen zu Halle

Das Schwanenlied eines seine Hütte und Amtsbürde getrost ablegenden Kirchenlehrers wollte auf die güldenen/ und mit Geiste und Kraft gesalbten/ nun ...

Lutz, Johann

Lindau, gedruckt Ao. M.DCC.II.

VD18 13217747

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-214229

199 A 24

26 32

Das Schwanenlied
eines seine Hütte und Amtsbürde getrost ablegenden
Kirchenlehrers

^{volle}
auf die güldenⁿ/ und mit Geiste und Kraft gesalbten/ nun
aber leider! gar zu frühe durch den zeitlichen Tod
geschlossenen Lippen

des weiland
Hohehrwürdigen / in Gott andächtigen
und hochgelehrten Herrn / HERRN

M. Bonaventura
Rieschen/

des hiesigen
ev. Predigamtes hochverdienten Seniors /

^{nachdem}
derselbe in dem 53sten Jahre seines ruhmvollen Alters/
und in dem 30sten seiner gesegneten Kirchendienste / nach einem
langwierigen und höchstschmerzlichen Lager / Sonntags den 18. May die-
ses 1749. Jahrs Morgens um 8. Uhr in seinem Erlöser voll Glaubens und Freudig-
keit entschlafen / und darauf Dienstags Nachmittags um 2. Uhr

nebst noch einem andern wohlverdienten Lehrer unserer Kirche
unter voll- und thränenreicher Begleitung in seine irdische Ruhe-
kammer gebracht wurde /

legen / und damit dem unter uns im Segen bleibenden Andenken bey-
der wohlseiligen Lehrer die letzte collegialische Liebespflicht / zugleich aber auch
ihren tiefgebeugten Ausern seinen mitleidigen Antheil bezeugen

M. Johann Luk / evang. Prediger in Lindau.

Lindau / gedruckt Ao. M. DCC. IL.



H. D. L. in Jalla.